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第１回（定例会）東かがわ市教育委員会議 
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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 松浦　隆夫

 
委員（教育長職務代理者） 向山　正裕

 

委員

山本　勝博

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 中川　敬彦 生涯学習課　副主幹 上枝　勉

 学校教育課長 片山　竜治 学校教育課　副主幹 久武　滋

 生涯学習課長 中川　晃代 学校教育課　主査 鎌田　紘行

 
子育て支援課長 六車　輝典 子育て支援課　主査 川田　信純

 学校教育課　主幹 政岡　克己

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 木村　靖

 
会議録署名人

 
教育長　松浦　隆夫　　安冨　安代　委員

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　木村　靖

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 
 

 
 
 
 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和４年第１４回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第１号

工事請負契約の締結について（令和４・５年度東かがわ市温水プー
ル建設工事）

 
日程第６ 議案 第２号 財産の取得について（東かがわ市温水プール備品購入）

 
日程第７ 議案 第３号 史跡引田城跡保存活用計画策定委員会の設置及び諮問について

 
日程第８ 議案 第４号

東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則の
制定について

 
日程第９ 協議 第１号

東かがわ市認定こども園の管理運営に関する規則の一部を改正する
規則の制定について

 
日程第 10 協議 第２号

東かがわ市ファミリー・サポート・センター事業実施要綱の一部を
改正する告示について

 
日程第 11 協議 第３号 東かがわ市教育委員会表彰について

 
日程第 12 報告 第１号 令和４年度香川県学習状況調査の結果について
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【議　事　内　容】 

 
 

（午後　１時３０分　開会） 
■日程第１　会議録署名委員の指名について 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 
■日程第２　会期の決定について 
　教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 
<質疑> 
○　委員　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和４年第１４回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
　学校教育課長から会議録について説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
　松浦教育長から、１月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　工事請負契約の締結について（令和４・５年度東かがわ市温

水プール建設工事） 
生涯学習課　上枝副主幹が説明。 

<質疑> 
○　山本委員　　　　建設予定地の上空に高圧送電線が通っているのですが、影響はない

のでしょうか。 
○　上枝副主幹　　　事前協議の中で、高圧送電線があることを通知して確認したもらっ

た上で、影響がない形での提案を上げてもらっています。 
 
■日程第６　議案　第２号　財産の取得について（東かがわ市温水プール備品購入） 
生涯学習課　上枝副主幹が説明。 
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<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第７　議案　第３号　史跡引田城跡保存活用計画策定委員会の設置及び諮問につい

て 
　生涯学習課　萩野副主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第８　議案　第４号　東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する

規則の制定について 
　学校教育課　政岡主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第９　協議　第１号　東かがわ市認定こども園の管理運営に関する規則の一部を改

正する規則の制定について 
　子育て支援課　六車課長が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第 10　協議　第２号　東かがわ市ファミリー・サポート・センター事業実施要綱の

一部を改正する告示について 
　子育て支援課　六車課長が説明。 
<質疑> 
○　山本委員　　　　現状として、市長が特別の事情があると認めた者という、そういう

方は何人かおいでになりますか。 
○　六車課長　　　　今のところはいませんが、要望として、中学生になっても利用した

いという声があります。ひとり親世帯であったり、また、発達障害

を持つお子さんの保護者のニーズがあるのではないかと考えており

ます。 
 
■日程第 11　協議　第３号　東かがわ市教育委員会表彰について 
　学校教育課　久武副主幹が説明。 
<質疑> 
○　特になし。 
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■日程第 12　報告　第１号　令和４年度香川県学習状況調査の結果について 
　学校教育課　久武副主幹が説明。 
<質疑> 
○　向山委員　　　　対象学年の小学生と中学生は、全員についての調査ですか。 
○　久武副主幹　　　はい。ただし、欠席している児童生徒もおります。 
○　向山委員　　　　各学校には、学校毎の調査結果を通知されていますか。その分析結

果はまだ上がって来ていないですか。 
○　久武副主幹　　　各学校に結果は通知しています。 
○　向山委員　　　　各学校に調査結果を通知しているが、その分析結果はまだ上がって

きてはいないということですね。 
○　久武副主幹　　　はい。 
 
 

 　 　
午後１５時２０分　閉会

　 　

 　 　 　 　


